



Lions-Club und Firma Gambro spenden 10 000 Mark für das Marienheim

Dieses Weihnachtsgeschenk bereitet Freude: Gestern Abend überreichten der Lions-Club Hohenzollern-Hechingen und die Firma Gambro eine Spende von jeweils 5000 Mark an das Marienheim in Hechingen. Bürgermeister Jürgen Weber nahm die Spende während der Weihnachtsfeier der Senioren entgegen. Gerd Haiber, Präsident des Lions-Clubs, sowie Schatzmeister Ferdinand Krifka waren mit leeren Händen gekommen. Denn: Die von den Clubmitgliedern gespendeten 5000 Mark wurden be-

reits in die neue Beleuchtung des Aufenthaltsraumes investiert. Haiber sagte, der Lions Club spende gern an das Heim, »weil dort das Geld an die richtige Stelle kommt«. Als Wirtschaftsunternehmen wolle sich Gambro auch seiner sozialen Verpflichtung nicht entziehen, betonte Karsten Jukowski, der neue Personalleiter der Firma. Er kam mit dem Betriebsratsvorsitzenden Hubert Pflumm zur Weihnachtsfeier. Die Mitarbeiter hätten eifrig gespendet, und die Firma habe den Betrag auf 5000 Mark aufge-

stockt, so Jukowski. Jürgen Weber dankte den großzügigen Spendern. Das Geld für die Beleuchtung werde dankbar angenommen, und die 5000 Mark von Gambro würden für den ersten Bauabschnitt verwendet. Denn in Kürze wird am Marienheim ein Aufzug angebaut – der erste Schritt, um das 100 Jahre alte Gebäude, wie Weber erläuterte, »barrierefrei« zu machen. Seit 1992 spendete der Lions-Club 37 000 Mark. Im selben Zeitraum flossen von Gambro 51 000 Mark an das Marienheim. Foto: ick